

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan ridha-Nya sehingga penelitian dan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Berbasis Masalah (PBM) untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa di MTs Negeri 2 Medan Tahun Ajaran 2018/2019” disusun untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Humuntal Banjarnahor, M.Pd, Ibu Dr. Hamidah Nasution, M.Si, dan Bapak Dr. Syafari, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini dan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta jajarannya. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta jajarannya. Terima kasih juga kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Mutia Khairani selaku Pegawai Jurusan Matematika, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Matematika yang telah banyak membantu kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Salman Munthe, M.Si selaku kepala madrasah MTs Negeri 2 Medan, Ibu Dra. Hj. Ermi Suhartyni,

M.A selaku wakil kepala madrasah bidang kurikulum, Ibu Hj. Anda S.Ag, M.Pd selaku guru bidang studi matematika kelas VII-4 MTs Negeri 2 Medan yang telah memberikan izin dan membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa rasa dan ucapan terimakasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada kedua orangtua tercinta Ayahanda M. Zen Nasution dan Ibunda Azizah Pulungan yang terus memberikan motivasi, doa, dukungan, dan nasehat yang tak pernah lelah diberikan kepada penulis, untuk perjuangan dan pengorbanan yang tak henti yang telah dilakukan untuk penulis selama ini dan juga untuk kerja keras dalam memperjuangkan penulis sampai ke jenjang pendidikan ini.

Terimakasih kepada sahabat terdekat, tersayang, seperjuangan yang selalu memahami selama 4 tahun ini, Dian Setiawan, Eka Putri, Atma Yusnida, dan Aisyah Adelina. *Teman-teman sekelasku* Amira, Chintya, Alfi, Baby, Desi, Asiah dan seluruh teman-teman Matematika DIK-A 2015 atas kebersamaan dan perjuangan bersama yang telah kita lewati. *Sahabat-sahabatku masa SMA* Cindy, Esti, Ridho, Habibie yang sampai sekarang terus mendukung dan mendoakan satu sama lain. *Abangda* Robiansyah Putra yang menjadi tempat bertanya dan selalu memberikan motivasi dalam perkuliahan. *Teman-teman PPLT SMP Swasta Tamora 2 tahun 2018* yang pernah menjadi bagian cerita indah dalam hidup penulis, terlebih teman sekamarku Desi, Maidiana, Mayang. Seluruh teman-teman Matematika stambuk 2015 yang pernah berbagi cerita dan dukungan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, 2019
Penulis,

Dede Eliza
NIM. 4151111012